



Le Graët, président de la Fédération Française de Football (FFF), a tenu des propos controversés, après la prolongation de Didier Deschamps à la tête de l'équipe de France, mais ce dernier s'est rapidement fait recadrer par Kylian Mbappé.

«Zidane au Brésil ? Je n'en ai rien à secouer, il peut aller où il veut ! Il peut aller où il veut, dans un club... sélection, j'y crois à peine en ce qui le concerne. Si j'ai appelé Zidane ? Certainement pas, je ne l'aurais même pas pris au téléphone. Pour lui dire de chercher un autre club ? Faites-lui une émission spéciale pour qu'il trouve un club ou une sélection», tels sont les propos de Noël Le Graët, le président de la FFF, au micro de RMC, à propos de l'ex-entraîneur du Real Madrid.

On ne manque pas de respect à la légende

Sur son compte Twitter, Kylian Mbappé a vivement critiqué la sortie de Noël Le Graët, en demandant du respect pour Zinedine Zidane. «Zidane c'est la France, on ne manque pas de respect à la légende comme ça... », a lâché la star du PSG, meilleur butteur du mondial 2022 au Qatar;

Rappelons que Zinedine Zidane est libre de tout contrat depuis l'été 2021, après avoir remporté trois Ligues des Champions avec le Real Madrid. Zizou était pressenti pour reprendre

les rênes de l'équipe de France, après la Coupe du monde 2022. Mais finalement, la FFF a prolonger le contrat de Didier Deschamps jusqu'en 2026.